

Osleni Guerrero, le premier badmintonien cubain à prendre part aux JO



La Havane, 6 mai, (RHC/ACN).- Osleni Guerrero est devenu le premier badmintonien cubain à obtenir sa qualification pour des JO.

La Fédération internationale de Badminton a officiellement annoncé la bonne nouvelle ce jeudi soir.

Osleni Guerrero a pu se placer à la 27e place du ranking de qualification pour les Jeux Olympiques.

«Pour moi, en tant que sportif, c'est quelque chose de spécial de pouvoir prendre part à des Jeux Olympiques. C'est un rêve devenu réalité grâce aux efforts et aux sacrifices de longues années» a déclaré Osleni Guerrero peu avoir appris sa qualification pour les JO, à l'agence cubaine de nouvelles, ACN. Nos félicitations donc et bon courage!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/92680-osleni-guerrero-le-premier-badmintonien-cubain-a-prendre-part-aux-jo>



Radio Habana Cuba